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（平成 28 年第１回定例会） 

一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 古谷 公俊 

１．安全と安心のまちについて 

 

 

 

 

 

２．ふるさと納税について 

 

 

 

 

３．産業の活力やにぎわい交流にりんく

うタウン誘致について 

 

 

４．子ども達の育成や学力について 

 

（１）去年、地方創生交付金で予算が下りた防犯カメラの

設置状況は 

（２）防犯カメラ設置の拡充推進の具体的な内容は 

（３）なぜ他市のように数多くカメラを設置することが

できないのか 

（４）今後、毎年計画的な実施はできないのか 

（１）去年（今年度）当市の寄付金額 

（２）泉州各市との比較は、専門部署を設け強化できな

いのか 

（３）おもてなし商品提案（海外との提携や姉妹都市の

商品、市長からお薦めなど） 

（１）企業立地促進制度の設置をしてみては 

（２）マーブルビーチに家族が気軽に来て観光として楽

しめるバーベキュー施設の設置を 

（３）地方創生先行型交付金上乗せ交付分の具体的な策は 

（１）小中学校へ通う子どもの塾費用の補助金や支援金

の制度はできないのか 

（２）泉南中学校の下足室設置の進捗状況は 

２ 梶本 茂躾 

１．平成２８年度厚生労働省予算概算要

求の主要施策のうち「全員参加の社会

実現加速」について 

 

 

 

 

２．教育問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．南部大阪都市計画道路事業砂川樫 

井線の延伸について 

 

 

 

４．泉州南消防組合について 

（１）情報の把握について 

  ・特に生涯現役社会の実現について 

  ・６５歳以上の高年齢者の雇用継続と起業支援 

  ・（仮称）「生涯現役促進地域連携事業」について 

  ・（仮称）「地域就業機会創出拡大事業」について 

（２）予算が決定した場合の交付金あるいは補助金の獲

得について 

（１）泉南市内の４中学校の内申点と府教委の評価のず

れ（今年度４中学校別）について 

（２）次年度の府立高校への進学指導について（６月の

府チャレンジ実力テストのテスト結果の中学校別

の公表） 

（３）鳴滝小学校のモデル校としての評価と今後の小学

校へのモデル校化の波及について 

（４）平成２８年４月１日付の小中学校の生徒数の増減

について 

（５）各小中学校の改修、保全要望と平成２８年度の対

応について 

（６）中学校給食の試行結果について 

（１）１月２７日と１月２８日の事業概要説明会に於い

て今後の予定が出されましたが、現在の進捗状況に

ついて 

（２）今回の延伸完成後について（市道樽井大苗代新家

線から第二阪和国道までの延伸について） 

（１）負担金増の原因と負担割合の見直しについて又予

算の決まり方について（管理者と消防本部そして

組合議会の関係について） 

（２）今後の消防署の老朽対策と消防署の再編について 

（３）各市町ごとの消防署員の定数の今後について 

（４）消防本部と消防団の関係又各市町の消防署と消防

団の関係について 

（５）消防広域化４年間のメリット、デメリットについ

て、又今後泉南市の財政に影響を及ぼすであろう問

題点について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

３ 竹田 光良 

１．泉南市地域支え合い活動推進条例に

ついて 

２．教育について 

 

 

 

 

３．新火葬場について 

 

４．泉南市の地方創生について 

 

（１）条例可決後の進捗について 

（２）地域間格差をなくすためには 

（１）教育問題審議会について 

（２）ＩＣＴ教育について 

（３）泉南中学校の改築について 

（４）小中学校の太陽光発電の設置について 

（５）学校給食について 

（１）前定例会での議案第１３号否決を受けて 

（２）今後の進捗について 

（１）各事業の進捗について 

（２）未来への投資について 

４ 成田 政彦 

１．泉南市公共施設等最適化推進基本計

画について 

２．新火葬場建設等について 

３．泉南中学校建設等と建て替え計画に

ついて 

４．給食センターの建て替えと中学校給

食について 

５．超広域トッププロモーションにつ 

いて 

６．池田泉州銀行新家支店の閉鎖につい

て 

（１）目的について 

（２）計画について 

（１）その後の対応について 

（１）現状について 

（２）財源について 

（１）現状について 

（２）実施状況について 

（１）目的と効果について 

 

（１）市としての対応について 

 

５ 田畑  仁 

１．抜本的な行財政改革とは 

  （副市長に問う） 

 

２．泉南の教育改革とは 

  （教育長と参与に問う） 

 

 

３．交付金事業の評価について 

 

 

４．地方創生について 

５．光害被害について 

 

（１）泉南市の組織 

（２）泉南市の弱点 

（３）泉南市が新泉南に変わる秘訣 

（１）泉南の教育の現状 

（２）泉南の教育の弱点 

（３）泉南の教育の将来 

（４）文科省から参与が来た意味 

（１）ここがブレるからこそ、わからん職員はわからん

まま 

  ・観光ガイド養成事業の評価 

（１）１０年後の泉南について、市長の考え方 

（１）泉南市内における前例 

（２）泉南市としての認識 

（３）西信達、通称岡田新道の現状 

６ 大森 和夫 

１．子ども医療費助成の拡充について 

２．教育施設の改修について 

３．市立図書館の充実について 

４．新家のまちづくりについて  

 

５．住宅リフォーム助成制度について 

（１）中学卒業までの拡充を求める 

（１）エアコン設置など学校施設の整備について 

（１）指定管理者・民営化問題について 

（１）新家駅周辺の整備について 

（２）防災対策について 

（１）住宅リフォーム助成制度の実現について 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木下 豊和 

 

 

 

 

 

 

１．少子化について 

 

 

 

 

 

２．同一労働同一賃金について 

 

 

 

 

 

 

（１）なぜ少子化か、その要因を考察してはどうか 

（２）戦前と戦後の家族制度の急激な変遷ではないか 

（３）ＧＨＱが恐れた我が国の「教育」と「家族」制度 

（４）結婚・出産への対応を考察する必要性はないか 

（５）ハード面の対策だけでなく、ソフト面の一考も 

（６）新「産めよ増やせ」を真剣に考える時期では 

（１）正規・非正規（市として把握できる市職員・市内

小中学）の現状（人数及び比率）は 

（２）その平均給与（労務構成は省き指数で可）は 

（３）同一か否か、職務に応じた適正処遇はどうか 

（４）改正労働法に対応（準拠）しているか 

（５）ディーセント・ワークに適応しているか 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

 

 

７ 

 

 

木下 豊和 

３．泉南市のファムトリップについて 

 

 

４．岡中の「くすの木」について 

 

 

（１）昨年９月の９市４町の経緯は 

（２）豪州へのトッププロモーションの成果は 

（３）今後の意気込みと目標は 

（１）市のシンボル、府の天然記念物の栄誉と現実は 

（２）所有者と名称指定者の管理責任は何処に 

（３）歴史的景観の維持と安全性の確保を如何に 

（４）区・市・府の三位一体の連携が必要では 

８ 岡田 好子 

１．健康管理について 

 

 

２．庁内サービスについて 

 

３．交通安全について 

 

４．教育について 

（１）生活習慣病について 

（２）学校健診について 

（３）産後ケアについて 

（１）マイナンバーカードについて 

（２）祖父母手帳について 

（１）スケアード・ストレートについて 

（２）危険道路対策について 

（１）学校図書館司書について 

９ 和気 信子 

１．公共施設等最適化問題について 

 

 

 

２．教育について 

 

 

 

 

 

 

３．保育子育て支援について 

 

４．介護保険制度の充実について 

 

 

５．防災について 

（１）市営住宅の最適化（１０年間の削減）について 

・耐震化及び計画について 

・宮本住宅の新築入居者募集について 

・空き室管理及び入居者募集について 

（１）小中学校給食について 

  ・給食センター 

  ・アレルギー食 

  ・デリバリー方式 

（２）就学援助費の拡充について 

（３）学校教育における児童の自己負担金について 

（４）学童保育について 

（１）一人親の子育て支援について 

（２）保育料の軽減について 

（１）地域包括ケアシステムについて 

（２）認知症対策について 

（３）介護離職者ゼロ対策について 

（１）災害避難所案内板設置について 

１０ 松田 英世 

１．教育委員会について 

 

 

２．人権行政について 

 

 

 

３．泉南阪南共立火葬場問題 

（１）学校規模適正化について 

（２）調整区解消について 

（３）子ども相談窓口について 

（１）市が求める人権協会の目的とは 

（２）人権協会が行っている総合相談と生活困窮支援と

の関係と一本化について 

（３）新しい人権協会の移転について 

（１）今日までの経過と、３回の会議について 

（２）今後の見通しについて 

 


